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O líder e o vice-líder da Minoria na Câmara, Gustavo
Fruet (PR)  e Luiz Carlos Hauly (PR) , respectivamente, apre-
sentaram nesta quarta-feira (10) representação na qual
pedem investigação do Ministério Público Federal e a
adoção de providências cabíveis a respeito de eventuais
irregularidades praticadas pelo Banco Panamericano e
pela Caixa Econômica Federal (CEF).

O deputado Alfredo Kaefer (PR)  também solicitou à Co-
missão de Finanças e Tributação requerimentos de
convocação do ministro da Fazenda, Guido Mantega, e
do presidente do Banco Central, Henrique Meirelles; e
de convite aos presidentes da Caixa Econômica Federal,
Maria Fernanda Ramos Coelho, e do Banco do Brasil,
Aldemir Bendine. O tucano quer esclarecimentos sobre
a aquisição de ações de instituições financeiras realiza-
das pelo BB e pela Caixa.

O Banco Panamericano pediu um empréstimo de R$
2,5 bilhões com recursos do Fundo Garantidor de Crédi-
tos (FGC). A operação ocorreu após fiscalização do Banco
Central ter descoberto uma série de erros contábeis nos
balanços do Panamericano, que recebeu mais de R$ 700
milhões da Caixa relativos à compra de capital da institui-
ção controlada pelo Grupo Silvio Santos.

PSDB pede investigação ao MP e explicações de
autoridades sobre indícios de fraudes no Panamericano

è  Silvio Santos terá dez anos para pagar o empréstimo ao fundo garantidor, sem incidência de
juros, mas apenas com a correção monetária. Além disso, só começará a quitar o pagamento daqui a
três anos.

è  Ao final de junho, segundo dados do Banco Central, o Panamericano era o 21º maior banco do
país em ativos totais, com R$ 11,8 bilhões. Na mesma data, o Banco do Brasil, o primeiro do ranking,
tinha R$ 730 bilhões em ativos, ou mais de 60 vezes o tamanho da financeira.

A cifra para fechar o buraco nas contas do
Panamericano equivale a mais de duas vezes o valor da
instituição em bolsa. De acordo com Gustavo Fruet, o
banco se tornaria insolvente no ato do reconhecimento
da fraude ou erro contábil. “Isso foi descoberto pelo Ban-
co Central há cerca de um mês antes das eleições, mas
só foi anunciado nesta semana. Como a Caixa Econômi-
ca Federal não viu essas fraudes contábeis quando
comprou 49% do banco? Antes de uma operação dessa
natureza é feita uma varredura nas contas e mesmo as-
sim a CEF nada viu?”, questionou.

Hauly vê com estranheza o empréstimo para cobrir o
rombo do Panamericano. “Isso está cheirando a uma fraude
gravíssima com envolvimento do governo, já que ele com-
prou ações de um banco mal administrado. É algo a ser
investigado com muita atenção e profundidade”, decla-
rou, ao destacar a edição da MP 443/08, que permitiu
essa operação.

Para Alfredo Kaefer, o impacto dessas medidas sobre
o sistema financeiro, os pequenos acionistas e, sobretu-
do, sobre o patrimônio público e o Tesouro Nacional,
justificam a vinda dos ministros e das autoridades do go-
verno.

Grupo Silvio Santos poderá pagar empréstimo em dez anos

O deputado Vanderlei Macris (SP)  apresentou nesta
quarta-feira (10) uma Proposta de Fiscalização e Con-
trole (PFC) para que, com o auxílio do Tribunal de
Contas da União (TCU) e da Controladoria Geral da
União (CGU), a Câmara realize ato de investigação
e busque informações sobre as causas e
consequências dos erros de impressão das provas e
cartões de respostas do Exame Nacional do Ensino
Médio (Enem), realizado no último final de semana.

“Os jovens que foram prejudicados por essa falta
de competência do Ministério da Educação estão à
deriva, sem saber que caminho adotar e o que vai

Vanderlei Macris propõe fiscalização da Câmara sobre erros do Enem
acontecer. Se instalou uma verdadeira balbúrdia nes-
te país em relação ao exame que era para ser um
exemplo e dar um norte à educação brasileira”, afir-
mou o tucano durante discurso no plenário da Câmara.

Para Macris, as falhas do Enem, que já se torna-
ram corriqueiras desde o ano passado não condizem
com o discurso do governo federal que “afirma atuar
no sentido de investir na educação brasileira”. “O
Enem é mais uma prova da incapacidade do gover-
no de gerenciar a coisa pública, especialmente em
uma área sensível como a da educação”, lamentou o
deputado.
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Em pronunciamento nesta quarta-feira (10),
o deputado Antonio Carlos Pannunzio (SP)  ques-
tionou a inclusão do líder nacional do Movimento
dos Sem-Terra (MST), João Pedro Stédile, entre
os nomes que serão homenageados com a Me-
dalha do Mérito Legislativo da Câmara. O tucano
manifestou estranheza em relação a esse fato
e afirmou que deverão ser agraciadas somente
personalidades que tenham prestado serviços
relevantes ao Poder Legislativo, o que, segun-
do o parlamentar, não ocorre com o líder do MST.

“Vejo com perplexidade a inclusão de João
Pedro Stédile entre os agraciados. Dada a enor-
me lista de delitos atribuídos ao MST, a Câmara
deveria apresentar aos parlamentares e à po-
pulação brasileira as razões que a levaram a
homenageá-lo”, criticou.

Além do líder do MST, estão na lista nomes
como o vice-presidente da República, José de
Alencar, e o ministro Francisco César Asfor Ro-
cha, do Superior Tribunal de Justiça (STJ). “Essa
homenagem é para ser uma premiação respei-
tada por todos os brasileiros. Para isso, é preciso
que haja essa identificação de relevantes servi-
ços prestados ao Poder Legislativo. Desserviços,
crimes, desrespeitos constantes nunca deveri-
am estar sendo premiados”, condenou
Pannunzio.

A Comissão de Defesa do Consumidor da Câmara
aprovou nesta quarta-feira (10) requerimento do depu-
tado Carlos Sampaio (SP)  que convida o ex-ministro das
Comunicações Hélio Costa e o presidente da Empresa
de Correios e Telégrafos (ECT), David José de Mattos,
para prestarem esclarecimentos sobre o aumento no
número de reclamações dos serviços oferecidos pelos
Correios. O ex-presidente da estatal Carlos Henrique
Custódio e o ex-diretor de Recursos Humanos Pedro
Magalhães também foram convidados a dar explicações
relacionadas aos problemas gerados pela má gestão na
empresa pública.

“A ECT é um patrimônio dos cidadãos e um orgulho
por sua história de excelência na prestação de serviços.
Por isso, não podemos permitir que algo de mais grave
venha a atingí-la. Os problemas têm sido amplamente
divulgados em todos os meios de comunicação e a co-
missão tem obrigação de dar uma resposta aos
brasileiros”, afirmou Sampaio ao defender a realização
da audiência para discutir o tema.

O tucano destacou ainda que em maio a comissão já
havia realizado reunião para discutir os problemas de
administração nos Correios. Na época, lembrou o depu-
tado, os representantes da estatal reconheceram a queda
na qualidade dos serviços prestados e enumeraram al-
gumas medidas que determinariam uma melhoria. “Ocorre
que, após isso, aconteceu exatamente o inverso. O que
vemos hoje é o aumento efetivo do descontentamento
dos consumidores”, lamentou.

Ex-ministro e presidente dos Correios
terão que justificar na Câmara
problemas na gestão da estatal

Pannunzio reprova homenagem a
líder do MST com Medalha do

Mérito Legislativo

O líder do PSDB na Câmara, deputado João Almeida
(BA) , participa nesta quinta-feira (11) do programa
"Brasil em Debate", que será exibido pela TV Câmara
às 22h30. Almeida destacou que o atual sistema elei-
toral proporciona infortúnios como a eleição de
deputados que nem sequer obtiveram votos suficien-

Em programa da TV Câmara, João Almeida defende a reforma política

tes graças ao chamado "voto de legenda". "Apenas
37 deputados que estarão aqui no ano de 2011 fo-
ram eleitos a partir de votos efetivamente dados a
ele. Ou seja, o eleitor vota em um candidato e acaba
elegendo dois ou até três que não conhece e
tampouco ouviu falar", lamentou o líder tucano.

è ITV: Exame Nacional do Ensino Médio leva bomba
è Senado adia votação de convites para Dilma e Erenice explicarem escândalo na Casa Civil
è  Comissão de Turismo promoverá audiências sobre ações preparatórias para megaeventos esportivos
è Falta de comunicação entre órgãos de segurança pública dificulta localização de crianças desaparecidas
è "Direto do Plenário", com o deputado Raimundo Gomes de Matos (CE) e a senadora Marisa Serrano (MS)
è "Direto do Twitter", com os deputados Luiz Carlos Hauly (PR), Rogério Marinho (RN), Nilson Pinto (PA) e
Andreia Zito (RJ) e o senador Flexa Ribeiro (PA)
è Comissão de Viação e Transportes aprova cabine separada para pedágio de moto
è Artigo "Brasil, mostra tua cara", por Vanderlei Macris (SP)
è Projeto de Hauly que cria o Ano da Holanda no Brasil segue para o Senado

Leia também em nosso blog:


